
水野　その転機について、ぜひ詳しい内

容を知りたいですね！

大坪　もともと私は反骨精神が強く、

生徒たちにも自主性を引き出す指導を

心がけていたんです。そんなある日、

役員面接で将来の希望を聞かれた私は、

「自分にこの教室をください」と直訴し

ました。「君はなかなかおもしろい」と

話に乗ってくれた役員の方は、閉鎖す

る予定だった教室を私に任せ、チャン

スをくださったんです。それから1年後、

募集実績で成果を上げ生徒も全員希望

どおりの学校に合格させることができ

ました。この結果を受け、教室を譲っ

てくださいました。実は、その教室こ

そ当スクールなんです。

電話で次々と入塾の申し込み

水野　一度交わした約束は必ず守る。男

気あふれる役員さんのおかげで理想の塾

を開くことができたわけですね。ではあ

らためて、社長が生徒さんに向き合う姿

勢を教えてください。

大坪　結果を出すために妥協や言い訳を

せず、その日、その瞬間になすべきこと

は必ずやり遂げるよう心がけています。

言うまでもなく生徒や保護者様とはしっ

かり意思の疎通を図っていますし、特に

私は保護者様と仲が良いんですよ。当ス

クールの保護者様は「ちょっと近くに来

たから寄ったよ。最近うちの子はどう？」

という感じでフランクに接してくださる

方ばかりです。

水野　それだけ保護者様の信頼が厚けれ

ば、ご紹介で入塾する生徒さんも多いで

しょうね。

大坪　実は、今も忘れられない出来事が

あるんです。ある生徒の保護者様に用事

があってお電話したところ、ちょうど中

学校で保護者会に出席していらっしゃい

ました。用件を話した私はすぐに切ろう

としたものの、保護者様が「ちょっと待っ

て」と電話を代わったんです。すると、

ほかの保護者様が「おたくの塾に、うち

の子どもを入れたいんです」とおっしゃ

るんですよ。そして次々に電話が代わり、

何人もの保護者様から入塾のお申込みを

いただくことになりました。

培ったノウハウを惜しみなく提供

水野　社長ご自身が知らないところで、

（株）花咲スクールさんの評価がどんど

ん高まっていたと。私もそんな驚きの

エピソードは聞いたことがないですよ。

（株）花咲スクールさんでは、コロナ禍

においてどのようなご対応をしていらっ

しゃるのですか？

大坪　オンライン授業を導入していま

す。しかも、評判が良いんですよ。テレ

ワークでご自宅にいらっしゃる保護者様

が授業の様子をご覧になり、思わず感嘆

の声を上げることもありました（笑）。

学習塾は、本当に力のあるところだけが

生き残れる時代になりました。ありがた

いことに当スクールはオンライン授業を

開始しても、クレームはもちろん、途中

退塾もゼロの実績を続けることができて

います。

水野　それは素晴らしい！生徒さんの努

力はもちろん、一人ひとりの力を引き出

すべく的確なカリキュラムを組んでいっ

た社長の手腕が大きいと思います。

大坪　水野さんからそう言っていただけ

ると嬉しいです。学習塾とは本来、学校

がしっかりしていれば必要のない存在だ

と思っています。こうした矛盾を正面か

ら受け止め、生徒の目線で対応できる講

師を育成し、このエリアの子どもたち全

員の夢をかなえ幸せにするサポートをす

ることが目標です。そのために、現在は

自らの授業をまとめたノウハウをほかの

学習塾に販売したり、YouTube で公開

したりする準備を進めているところで

す。また、私なりの教育論や間違いのな

い塾選びをまとめた本もすでに書き上げ

ています。実は新型コロナの影響で出版

が滞っていて、一刻も早くこの書籍を世

に送り出し、教育関係者や保護者のみな

様に読んでいただきたいですね。

社会の矛盾を感じ教育業界へ

水野　今日は学習塾を手がける（株）花

咲スクールの大坪社長にお話をうかがい

ます。以前は別の業界にいらしたとか？

大坪　はい。私は大学卒業後、民営化さ

れたばかりの郵便局に就職しました。し

かし、さまざまな提案が上司に認められ

ず悩む日々を送っていました。そんなあ

る日、配達中に急な豪雨に遭い、木の下

で雨宿りをしていたとき、もっと社会勉

強しなければと思い立ったんです。そし

て私は、自動車販売店に転職しました。

しかし、チャイムを押しても門前払いば

かりという過酷な環境でさらに社会の矛

盾を感じ、自分のように引け目を感じる

人をなくすには、教育の世界に飛び込む

べきだと決意したんです。

水野　ご自身の生き方そのものが、教育

を考えることにつながったんですね。

大坪　おっしゃるとおりです。そのよう

な経緯から私は学習塾の講師になり、や

がて通信制高校の臨時講師も務めまし

た。同時に、教員免許を取得するべく、

大学の通信コースに入学したんです。た

だ、朝から夕方まで通信制高校の講師、

そして夜は塾の講師をしながら大学のレ

ポートを書く生活には体力面で無理があ

りました。2年後、肺炎を患ってしまい、

志半ばで大学も講師も辞めることになっ

てしまったんです。ところが、そんな私

を拾ってくださる大手学習塾がありまし

た。私はその塾の講師になり、やがて大

きな転機を迎えることになったんです。

社会の矛盾を正すため、教育業界に飛び込んだ熱き男。それが（株）花咲スクールの大坪智幸社
長だ。反骨精神の塊で言い訳をよしとせず、有言実行で実績を積み上げて、大手学習塾から独立。
その一貫した姿勢にタレントの水野裕子さんも「頼りになる」と太鼓判を押していた。

なすべきことは妥協せずやり遂げる！
保護者の信頼も厚い結果を出す学習塾
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大坪 智幸
郵便局に勤務した後、自動車販売店に転職する。
営業職に携わるものの、社会の矛盾を感じ 25 歳
で教育業界に転身。通信制高校の臨時講師と学
習塾の講師をかけ持ち、自ら大学の通信コース
で学ぶも、体を壊してしまう。拾ってくれた大
手学習塾で役員に「自分の教室がほしい」と直
訴し、（株）花咲スクールを立ち上げた。

教室の壁一面に貼られた、生徒さんへの卒業メッセージからも

温かさが伝わってくる（株）花咲スクールさん。一方で、確実

に生徒の学力を向上させるための努力を惜しまないバランスの

良さが印象的でした。学習塾の激戦区で地盤を固めつつある大

坪社長は、底なしのチャレンジ精神をお持ちです。今後も、さ

らなるご活躍で教育業界に一石を投じていただきたいですね！

水野 裕子（タレント）
Guest Comment>>

企業情報サイト   　http://www.companytank.jp/interview/202011/15087/
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